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Einsatz von Seitenabstandswarnern/Abbiegeassistenten bei KVG-Bussen 

Gemeinsame Anfrage der Fraktionen SPD und B90/Grüne und der 

Stadtverordneten Dr. Cornelia Janusch und Andreas Ernst 

- 101.18.640 - 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Werden die Ausschreibungen für neue Busse bei der KVG so gestaltet, dass 

die Fahrzeuge mit Seitenabstandswarnern/Abbiegeassistenten ausgestattet 

sind? Wie hoch sind ggf. die Mehrkosten für diese Ausstattung? 

2. Gibt es auf dem Markt entsprechende Systeme für die Nachrüstung älterer 

Fahrzeuge? Falls ja, gibt es Überlegungen, die vorhandenen Busse mit 

Seitenabstandswarnern nachzurüsten? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




